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EDITION #10

En nuestra gestión el Gajos de la Flores ha tenido
un crecimiento sustancial, la escuela Ramón

Antonio de la Cruz es una prueba de este
crecimiento

Durante toda esta semana que finaliza
estuvimos en la carretera el Cacao la Yautía
podando todas las ramas que crecen en las

empalizadas toda la orilla de la carretera, para
que tenga más visibilidad, haya más limpieza y
mejor vista; es que estamos comprometidos
con todos los sectores, trabajamos 24/7 por

amor a nuestro pueblo, para que nuestro
pueblo no tenga que mirar para atrás.



inauguración Parque de la Privada>>Qué
grato es en una inauguración escuchar a
un comunitario dar las gracias y en esa
inauguración recordar otra obra realizada
eso es lo que sucedió en la entrega hoy
del Parque de la privada a esa comunidad
donde la señora Araceli Martínez
encargada de dar las gracias recordó
Cómo la comunidad pidió ese parque y lo
pidieron en la inauguración de otra obra
que hace un tiempito inauguramos ahí en
la privada y fue la remodelación y
ampliación del parque infantil de la
escuela de la privada

Con mucho entusiasmo y
algarabía de Los comunitarios
del Gajo de las Flores, en el día
de ayer estuvimos rellenando
sus calles, misma que hace más
de un año fueron construidas
con sus aceras y contenes y
mientras esperamos el apoyo
del gobierno central para su
asfaltado, Estamos dándole
mantenimiento con este
relleno; es que estamos
comprometidos trabajar 24/7
por amor a nuestro pueblo.



J U A N  A D R I A N  A V A N Z A  A
P A S O S  F I R M E S

N O V I E M B R E -  2 0 2 3

 la gestion
encabezada por el
prof. Eduaro Cruz
siempre preocupado
el embellecimiento de
todo el distrito esta
vez remozamiento de
la plaza de la bandera

Brigada del ayuntamiento
de Juan Adrián trabajan
arduamente en la limpieza
y el ornato de la carretera
el cacao la yautía es que
trabajamos 24/7 por amor
a nuestro pueblo y en el
2024 Vamos por más



JUAN ADRIAN SIGUE
AVANZANDO

NOVIEMBRE, 2023

Trabajando por amor a mi Pueblo, es el eslogan que nos rige desde nuestro inicios.

EL DESARROLLO NO SE DETIENE

Trabajamos fuerte para que cada
sector de Juan Adrián cada callejón
cada camino Cada calle esté
transitable aquí estamos en la
reparación de la calle Rafael Ramírez
de la privada Juan Adrián

Junta Municipal de Juan Adrián, dando
asistencia a todas las comunidades,
resolviendo las incidencias causadas por las
fuertes lluvias. Nuestro Síndico Eduardo
Cruz Rosario trabaja 24/7 por amor a su
pueblo. Vuelve porque resuelve! 4 años más 

https://www.facebook.com/miguelo.migue?__cft__[0]=AZWhpHVRlQqyuHdwjA0P2aYiZKXoACg3_W_jf2-tPKKe9pqOyiXcsfYKCIOeKKvhRYa5KXx9jZ7lEIoF1zLLsa7HOm9-HH0cjQK_rtsJpSMZ9CTM0ZEC31L2Yc7vDyKyyqY&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/miguelo.migue?__cft__[0]=AZWhpHVRlQqyuHdwjA0P2aYiZKXoACg3_W_jf2-tPKKe9pqOyiXcsfYKCIOeKKvhRYa5KXx9jZ7lEIoF1zLLsa7HOm9-HH0cjQK_rtsJpSMZ9CTM0ZEC31L2Yc7vDyKyyqY&__tn__=-]K-R


JUAN ADRIAN SIGUE
AVANZANDO

DICIEMBRE, 2023

Decena de personas mensualmente se
dan cita a comprar bueno y barato en
las Bodegas móvil que traemos a Juan
Adrián mensualmente.
Nuestra gestión es integral, nos
enfocamos en todas las necesidades de
nuestro pueblo, de nuestra gente, para
atenderla y darle solución, porque Juan
Adrián siempre ha merecido más y en el
2024 Vamos por más.

ORGANIZACION EN TODOS SUS ASPECTOS

Trabajamos 24/7 para mantener toda
nuestras vías, calles, callejones y camino
limpio y libre de toda basura, pedimos a
los ciudadanos de nuestro distrito
municipal de Juan Adrián y los que nos
visitan, que nos ayuden a mantener el
pueblo limpio como lo tenemos hasta
ahora y en el 2024 vamos por más



UN DISTRITO
ORGANIZADO

Desde que asumimos las riendas del gobierno local de
Juan Adrián, nuestro pueblo fue sometido a una intensa
transformación del alumbrado público y cada 15 días
nuestra brigada técnica sale a las calles a reparar el
alumbrado público y por eso durante estos tres años se
ha mantenido todas las calles iluminadas.
En antes, las gestiones que pasaron por el
ayuntamiento sólo salían a reparar algunas lámparas
para este tiempo de Navidad Jejeje

ILUMINACION TOTAL

Diciembre
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JUAN ADRIAN, SIMBOLO DE LIMPIEZA
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TRABAJANDO POR AMOR A MI PUEBLO
TRABAJANDO POR AMOR A MI PUEBLO


